



SECRETARÍA DE EDUCACIÓN DE VILLAVICENCIO
INSTITUCIÓN EDUCATIVA ATANASIO GIRARDOT

"Tejiendo la sociedad del futuro"

Preescolar, Primaria, Secundaria y Media Académica (Res. 1500-67.10/040 de enero 17 de 2022)

**NIT 901595115-1 DANE 150001004541
SABER COO028304**



**ALIANZA FAMILIA-ESCUELA: UN COMPROMISO
COMPARTIDO PARA LA FORMACIÓN INTEGRAL**

En la Institución Educativa Atanasio Girardot creemos firmemente que la educación no se construye solo dentro del aula. Se teje, día a día, en la relación cercana y coherente entre la familia y la escuela. En este sentido, la participación activa de los padres, madres y cuidadores en las Escuelas de Familia, su presencia en las reuniones y citaciones no es un complemento opcional, sino un pilar fundamental para la formación integral de nuestras niñas, niños y adolescentes.

Las Escuelas de Familia son espacios de encuentro, reflexión y aprendizaje colectivo donde los adultos responsables fortalecen sus competencias parentales, comprenden mejor las etapas del desarrollo y adquieren herramientas para acompañar de manera consciente los procesos académicos, emocionales y sociales de sus hijos. Cuando la familia participa, la escuela se fortalece; y cuando la escuela orienta, la familia se empodera.

Esta corresponsabilidad educativa se encuentra respaldada en el Decreto 459 de 2024, el cual reconoce a las Escuelas de Familia como una estrategia clave para garantizar el desarrollo integral, la protección de derechos y el bienestar de niñas, niños y adolescentes en Colombia. Dicho decreto enfatiza que la formación no recae únicamente en el sistema educativo, sino que requiere la participación activa y comprometida de las familias como primeros agentes educativos.

Además la Ley 2466 de 2025 en el ART. 15 parágrafo F dice que el empleador otorgará licencia remunerada “para asistir a las obligaciones escolares como acudiente, en los que resulte obligatoria la asistencia del trabajador por requerimiento del centro educativo.” Esta disposición permite que los padres y cuidadores que se encuentran laborando puedan acceder a los espacios formativos, informativos, de prevención y seguimiento, programados por las instituciones educativas para fortalecer la educación integral de los NNA.

Por otra parte la institución desarrolla diversas estrategias orientadas al fortalecimiento del vínculo familia-escuela y al acompañamiento de las familias, entre las cuales se destacan:

- Convivencias y talleres de formación integral con estudiantes.
- Escuelas de Familia, mediante talleres de formación dirigidos a padres, madres y cuidadores.
- Difusión de información preventiva y formativa a través de redes institucionales, boletines informativos y material gráfico (Pildoras).

Desde el proyecto de Escuelas de Familia y el Departamento de Orientación Escolar, extendemos una invitación respetuosa y comprometida a todas las familias de la Institución Educativa Atanasio Girardot para que participen activamente en estos espacios formativos. La alianza familia-escuela no solo impacta positivamente el presente de nuestros estudiantes, sino que también sienta bases sólidas para su proyecto de vida y para la construcción de una sociedad más empática, responsable y humana. Educar es una tarea compartida. Cuando caminamos juntos, el impacto es mayor y la esperanza se convierte en realidad.

Atentamente;

Comité de escuela de padres, orientación escolar, coordinación académica y coordinación de convivencia.

Institución Educativa Atanasio Girardot

**ESCUELA DE
FAMILIAS**

